

Chez la plupart des hommes cette intuition meurt. C'est à dire cette intuition qui est en contact avec notre intelligence, sera stérile ou portera fruit. S'il y a contact, l'intuition sera fécondée et portera fruit.

Nous sommes alors conscients de notre intuition et son fruit sera la pensée. Cette pensée sera pure, suivant la pureté de notre regard ou intelligence.

Nous devons croire que la Force est dans la création et que la création est dans la force car tout le démontre et n'existe séparément, mais la Force qui demeure dans la création nous le montre par la splendeur que nous voyons dans la nature et cette splendeur existe par le commandement de la Force. De cette unité nous voyons la splendeur de la création. La force est en équilibre avec la création ou les matières et les matières, substances ou création sont en équilibre. Par unité ou équilibre l'un est né de l'autre. L'un va dans l'autre, c'est paraître, disparaître, reparaître, c'est le mouvement continu.

Nous pouvons donc concevoir le Tout, la Force, mais je dis, suivant la pureté de notre regard.

Le cerveau est dans le Tout, et le Tout est dans le cerveau.

Ce que je vous dis n'est pas de moi-même, mais de la Force qui demeure en moi et c'est de ce contact que je dis, ce que je pense. Et ce-ci vous devez le croire parce que vous voyez la création et la création a été créée par la Force. C'est la création qui glorifie le créateur. La nature est l'image ou le vestige de la Force, le Tout, le Point.

Celui qui pense, concevra aussi, mais il concevra par son cerveau qui reçoit de la force. Son cerveau est créé et commandé par la force. Et tout ce que vous comprenez par le cerveau sera vrai et glorifie la force par le cerveau. Si vous aimez le vrai, gardez la loi absolue de la création et la force vous donnera par le cerveau, la pensée.

Tout le monde ne peut recevoir ou comprendre la loi de la création, parce qu'ils ne voient point et ne la connaissent point. Mais celui qui a le regard pur la connaîtra, parce qu'il est un avec la Force et que la force est en lui. Celui qui a les lois de la création et qui les garde, c'est celui qui a la vérité et celui qui a la vérité, connaîtra la Force. Il sera dans le vrai et connaîtra la création.

Si quelqu'un aime la vérité, il la désira et la Force viendra à lui. Ils seront un. C'est l'unité de la force et sa création. En dehors de l'unité vous ne pouvez rien faire. La Force sera glorifiée si le cerveau porte beaucoup de fruits et que par la pureté du regard, l'homme parvient à comprendre la création et la Force. La Force est glorifiée parce que nous la voyons par la création et notre cerveau peut glorifier la Force en faisant ce que la Force commande.

L'esprit, la pensée, est le consolateur du monde. La création contient par la Force, l'Esprit. Donc la création nous envoie l'Esprit de la part de la Force, car l'Esprit de Vérité procède de la Force. L'Esprit rend témoignage de la création et celui qui comprend, rend aussi témoignage, parce qu'il comprendra par son intelligence, parce qu'il aura un regard pur. Il parlera par la Force, c'est une loi imposée, absolue, immuable. L'esprit ne pourra point faire autrement.

La Force contient création par la Force et la création existe par la volonté de la Force.